



Aus EDEKA Vogel wird EDEKA Koch

- Marktübergabe an der Gneisenaustraße in Herne
- Am 15. August übernimmt Familie Koch
- Team und Konzept bleiben bestehen

Herne, 10. August 2023. Hans-Jürgen Vogel und Monika Ittermann-Vogel übernahmen den EDEKA Markt an der Gneisenaustraße in Herne-Horsthausen vor neun Jahren und haben ihn seitdem erfolgreich betrieben. Nun verabschieden sie sich in den wohlverdienten Ruhestand. „Wir sagen von Herzen Danke für neun großartige Jahre – an unsere treuen Kunden und unser engagiertes Team. Uns hat es sehr viel Spaß gemacht, die Menschen vor Ort mit frischen Lebensmitteln zu versorgen und ein Teil der Gemeinschaft hier zu sein“, sagt Hans-Jürgen Vogel. „Der Abschied fällt uns nicht leicht, doch mit Familie Koch haben wir Nachfolger gefunden, die den Markt mit genauso viel Herzblut weiterführen werden.“ Michael Koch und Sandra Höpfner-Koch sind keine Unbekannten in Herne: Sie betreiben bereits den EDEKA an der Hammerschmidtstraße.

Michael Koch ist schon seit fast 25 Jahren bei EDEKA und hat sich vor vier Jahren mit dem Standort in Herne-Wanne selbstständig gemacht. Gemeinsam mit seiner Frau und 38 Mitarbeitenden betreibt er hier eine Verkaufsfläche von rund 1.400 Quadratmetern. Die Kaufleute freuen sich darauf, ein zweites Standbein aufzubauen und sich noch stärker in Herne zu etablieren. Für einen reibungslosen Übergang haben sie in den vergangenen Wochen an der Seite von Familie Vogel bereits die Besonderheiten des Marktes und die 40 Mitarbeitenden in Horsthausen kennengelernt. „Familie Vogel hat den Supermarkt sehr gut geführt und eine großartige Mannschaft aufgebaut. Wir bedanken uns herzlich für ihr Vertrauen und werden den Markt in ihrem Sinne weiterführen – mit einem Fokus auf Frische, Vielfalt und Service. Dabei stehen die Wünsche der Kunden für uns immer an erster Stelle“, sagt Michael Koch.

Aktuell bietet der 1.500 Quadratmeter große Lebensmittelmarkt mehr als 25.000 Produkte. Michael Koch und Sandra Höpfner-Koch werden das Sortiment in den nächsten Wochen genauer unter die Lupe nehmen und um einige Neuheiten erweitern. Außerdem stellen die Kaufleute auf ein neues Warenwirtschaftssystem um, um die Marktprozesse zu vereinfachen.

Wegen einer Inventur schließt EDEKA Vogel am 14. August bereits um 13 Uhr. Direkt am 15. August geht es unter der neuen Firmierung EDEKA Koch weiter.



v.l.n.r: Hans-Jürgen Vogel und Monika Ittermann-Vogel, Michael Koch und Sandra Höpfner-Koch

Über EDEKA Rhein-Ruhr

EDEKA Rhein-Ruhr betreibt im Verbund mit selbstständigen Kaufleuten in Nordrhein-Westfalen und angrenzenden Regionen in Niedersachsen und Rheinland-Pfalz rund 700 Vollsortiment-Lebensmittelmärkte unter den Marken EDEKA und Marktkauf sowie über 250 Getränkemärkte (mehrheitlich unter der Marke trinkgut). Der Fleischhof Rasting und die Bäckerei Büsch gehören als Produktionsbetriebe ebenfalls zu EDEKA Rhein-Ruhr. Das genossenschaftlich organisierte Unternehmen mit Sitz in Moers erwirtschaftete 2022 einen Umsatz von rund 5,9 Milliarden Euro. Mit fast 50.000 Mitarbeitern gehört es zu den größten Arbeitgebern und Ausbildungsbetrieben in der Region. Täglich vertrauen mehr als eine Millionen Kunden auf die EDEKA-Frische, auf Qualität und Sortimentsvielfalt.

Kontakt

EDEKA Koch

Gneisenastr. 2-4, 44628 Herne

Tel.: 02323 1479860

Öffnungszeiten: Mo. bis Sa. 7 bis 21 Uhr

Medienkontakt EDEKA Rhein-Ruhr

Kerstin Holla, Edekaplatz 1, 47445 Moers

Telefon: 02841/209 2272, E-Mail: rr-presse@edeka.de